

Los Premios Iberoamericanos a la Calidad 2016 convocados por Fundibeq tienen 3 categorías: oro, plata y bronce en distintas modalidades.

La ESPAM ha obtenido en 2016 el Galardón de Oro en la modalidad de Administraciones Públicas.

El sello está ubicado en el centro de un rectángulo de fondo blanco y enmarcado color oro.

En el centro aparece el logo de Fundibeq, por encima de éste se encuentra el texto

"Premio Iberoamericano de Calidad"

Debajo del sello Fundibeq aparece el texto:

"Premio Oro 2013" correspondiendo al año en que se creó las condiciones y requisitos de la convocatoria.



Certificación Premio Oro Iberoamericano de Calidad 2016

Diploma de Certificación que expone: "Escuela de Seguridad Pública del Ayuntamiento de Málaga ESPAM (España)

Organización galardonada con Premio ORO en el Premio Iberoamericano de la Calidad 2016.

Proyecto adscrito a la Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno"

Está firmado por Juan Luis Martín Cuesta, Director General de la Fundación Iberoamericana para la Gestión de la Calidad FUNDIBEQ.



Descripción de la imagen del Sello de Plata Fundibeq - Premio Iberoamericano a la Calidad 2018

Los Premios Iberoamericanos a la Calidad 2018 convocados por Fundibeq tienen 3 categorías: oro, plata y bronce en distintas modalidades.

La ESPAM ha obtenido en 2018 el Galardón de Plata en la modalidad de Administraciones Públicas.

El sello está ubicado en el centro de un rectángulo de fondo blanco y enmarcado color plata.

En el centro aparece el logo de Fundibeq, por encima de éste se encuentra el texto

"Premio Iberoamericano de Calidad"

Debajo del sello Fundibeq aparece el texto:

"Premio Plata 2017" correspondiendo al año en que se creó las condiciones y requisitos de la convocatoria.

